



110 m<sup>2</sup>

Réf. 85195023

750 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Co-exclusivité : Dans le secteur résidentiel de Montfleury, très bel appartement traversant d'angle 3/4 pièces de 110 m2 avec large terrasse d'angle en Sud /Ouest et loggia au calme profitant d'une vue dégagée verdure à proximité à pied de tous les commerces et de la rue d'Antibes.Ce bien très lumineux exposé sud, ouest et nord, situé dans une résidence intimiste de standing en 2ème étage sur 3 se compose comme suit :Hall d'entrée avec placards, double séjour de près de 50m2 sur terrasse au sud, cuisine indépendante sur loggia, une chambre de Maître de plus de 20m2 ouvrant sur une autre ...

Co-exclusivity: In the residential area of Montfleury, very attractive 3/4-room corner flat of 110 m2 with large south/west-facing corner terrace and loggia in a quiet location with an unobstructed view of greenery, within walking distance of all shops and the Rue d'Antibes.This very bright south, west and north-facing apartment, located in an intimate luxury residence on the 2nd floor of 3, comprises the following rooms:Entrance hall with cupboards, double living room of almost 50m2 opening onto a south-facing terrace, separate kitchen opening onto a loggia, master bedroom of over 20m2 ...

## REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

